

## ABSTRAK

**Sri Nurhayati.** 2016. “Alih Aksara dan Alih Bahasa Teks Kisah Nabi Sulaiman As dalam Naskah Cerita Nabi-nabi Versi Azhari Al-Khalidi Rahmatullah”. *Skripsi*. Proram Studi Sastra Indonesia dan Daerah. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk menyajikan deskripsi naskah, alih aksara dan alih bahasa Teks Kisah Nabi Sulaiman Alaihissalam dalam Naskah Cerita Nabi-nabi Versi Azhari Al-Khalidi Rahmatullah. Alih aksara teks Kisah Nabi Sulaiman Alaihissalam dalam Naskah Cerita Nabi-nabi Versi Azhari Al-Khalidi Rahmatullah ini dilakukan dari aksara Arab Melayu ke Aksara Latin. Alih bahasa teks Kisah Nabi Sulaiman Alaihissalam dalam Naskah Cerita Nabi-nabi Versi Azhari Al-Khalidi Rahmatullah ini dilakukan dari bahasa Melayu ke bahasa Indonesia. Mengalihaksarakan dan mengalihbahasakan ini bertujuan untuk memudahkan masyarakat untuk memahami isi cerita, serta pesan yang tersimpan dalam teks Kisah Nabi Sulaiman Alaihissalam dalam Naskah Cerita Nabi-nabi Versi Azhari Al-Khalidi Rahmatullah.

Penelitian ini merupakan penelitian Filologi. Penelitian ini terdapat beberapa tahapan dan metode. Pada tahap pengumpulan data digunakan metode studi lapangan dan metode studi kepustakaan. Pada tahap deskripsi naskah digunakan metode deskriptif, dan pada tahap alih aksara dan alih bahasa digunakan metode alih aksara dan alih bahasa.

Hasil dari penelitian ini adalah tersedianya teks kisah nabi sulaiman alaihissalam dalam aksara latin dan bahasa Indonesia. Penyajian teks Kisah Nabi Sulaiman Alaihissalam ini disajikan sesuai dengan Ejaan Yang Disempurnakan dan disajikan sesuai dengan Kamus Besar Bahasa Indonesia. Teks kisah Nabi Sulaiman Alaihissalam ini menceritakan tentang perjalanan hidup Nabi Sulaiman Alaihissalam dari nabi menjadi raja besar sampai Nabi Sulaiman Alaihissalam wafat. Teks kisah Nabi Sulaiman Alaihissalam ini terdapat pelajaran hidup yang bisa dijadikan pedoman hidup bagi masyarakat.